



Bauarbeiten: Die Anpassungsarbeiten für den Werkhof haben bereits begonnen

Foto: Alfred Gassmann

Erstes Minergie-Eco-Gebäude kommt in Lenzburg zu stehen

Vor kurzem begannen die Arbeiten für die Anpassung des kantonalen Werkhofs in Lenzburg. Erstellt wird das erste kantonale Gebäude nach Minergie-Eco-Standard.

Der Werkhof «Landis» an der Aarau-erstrasse in Lenzburg wurde im Frühjahr 2003 durch den Kanton Aargau erworben. Im Juni 2006 gewann das Architekturbüro Husstein & Partner

aus Aarau den Wettbewerb zur Umnutzung und Neugestaltung.

Nun beginnen die Anpassungsarbeiten. Die Schopfgebäude und Provisorien werden abgebrochen. Ein dreigeschossiges Gebäude ergänzt die bestehende Halle mit Portalkran und dem grossen Untergeschoss. Durch das Einschleppen eines vorgefertigten Holzelementbaus in die offene Halle werden keine neuen Fundamente nötig und die Halle erhält einen baulichen Abschluss.

Alt- und Neubau sind mit einem umschliessenden Fassadentextil über dem Sockelgeschoss zusammengebunden.

Im neuen Gebäude gibt es einen Waschplatz für Lastwagen, Technik-, Lager- und Archivräume, eine Werkstatt und zwei Garderobenräume. Über dem Waschplatz teilen sich der Strassenunterhalt und das Kreisingenieurbüro Kreis I ein gemeinsames Bürogeschoss mit Rapport- und Sitzungsräumen.

Der Projektkredit von 4,5 Millionen Franken wurde Ende November 2007 gesprochen und die Baubewilligung wurde im April 2008 erteilt. Der Bezug des ersten kantonalen Gebäudes nach Minergie-Eco ist für Herbst 2009 geplant. (Eing.)